

E 2001 (B) 7/9

*Der schweizerische Gesandte in Paris, A. Dunant,  
an den Vorsteher des Politischen Departementes, G. Motta*

S

Paris, 28 août 1925

Par dépêche du 28 janvier dernier, j'avais eu l'honneur de vous signaler la reprise des relations diplomatiques entre le Mexique et la France et l'arrivée à Paris d'un nouveau Ministre du Mexique<sup>1</sup>.

Ce diplomate, M. Alfonso Reyes, est venu aujourd'hui m'exposer qu'un nouveau Président de la République, M. Calles, est entré en fonctions en décembre 1924. Il ajoute que les relations ont été reprises entre le Mexique et les Etats-Unis d'Amérique, ainsi qu'entre le Mexique et la plupart des Etats européens. Le Cabinet de Londres, assure-t-il, serait à la veille de reconnaître, lui aussi, le nouveau Gouvernement mexicain. Mon interlocuteur a déjà pris ses mesures pour envoyer incessamment un de ses collaborateurs à Londres aux fins de remplir les fonctions de Chargé d'Affaires, en attendant la désignation et l'arrivée d'un nouveau ministre en Grande-Bretagne.

Le Président Calles a préparé pour le Conseil Fédéral une lettre annonçant son accession au pouvoir. Cette lettre est entre les mains de M. Reyes, mais ce dernier ne voudrait pas la faire partir sans être au préalable assuré que le Conseil Fédéral y répondra et que cette réponse impliquera la reconnaissance.

Je vous serais très reconnaissant de vouloir bien me faire connaître vos intentions à ce sujet et me mettre en mesure de renseigner verbalement mon Collègue mexicain sur l'accueil qui serait réservé par le Conseil Fédéral à la lettre présidentielle<sup>2</sup>.

---

1. E 2200 Paris 1/1858.

2. *Vgl. Nr. 90.*

